

## ABSTRAK

Fahurrozi, 2022. *pengaruh pendidikan orang tua terhadap motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran al-Qur'an hadis di Madrasah Tsanawiyah Satu Atap Arjasa sukowono Jember 1* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam. Fakultas Agama Islam. Universitas Muhammadiyah Jember. Dosen Pembimbing : (I) Dr. Bahar Agus Setiawan, MM.Pd (II) Badrut Tamami M.Pd.I

Kata kunci : *Pendidikan orang tua, motivasi belajar siswa*

### *Abstrak*

Kajian tentang Pengaruh pendidikan Orang tua terhadap motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Fiqih dari latar belakang penelitian nya pentingnya pendidikan orang tua terhadap motivasi belajar siswa karena peran orang tua sangat menentukan kualitas belajar siswa saat di kelas . Setudi ini di maksudkan untuk menjawab permasalahan :(1) Bagaimana tingkat pendidikan orang tua siswa Madrasah Tsanwiyah Satu Atap Miftahul Ulum Sukowono? (2) Bagaimana motivasi belajar siswa Madrasah Tsanwiyah Satu Atap Miftahul Ulum Sukowono?(3) Apakah tingkat pendidikan orang tua berpengaruh terhadap motivasi belajar siswa Madrasah Tsanawiyah Satu Atap Miftahul Ulum Sukowono? Penelitian ini menggunakan jenis penelitian ini metode Kuantitatif melalui pendekatan setudi yang melibatkan 40 siswa sebagai responden dengan menggunakan instrumen penelitian berupa angket. Hasil penelitian menunjukkan hasil Pengaruh pendidikan orang tua terhadap motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Fiqih menggunakan regresi linier sederhana untuk mendapatkan hasil data korelasi atau peran dari variabel pengaruh pendidikan orang tua kepada variabel Y Motivasi belajar siswa terhadap mata pelajaran Fiqih dimana segi nilai parsial atau dari segi masing-masing variabel, 0,736 atau 730,6% sedangkan menurut tabel interpretasi koefisien korelasi data berada di antara 0,70 – 0,799 berarti tingkat pengaruh menunjukan pada tingkat tinggi.

## ABSTRACT

Fahurrozi, 2022. The influence of parental education on students' learning motivation in the subjects of the Qur'an and Hadith at the One Roof Madrasah Tsanawiyah Arjasa Sukowono Jember I Thesis, Department of Islamic Education. Faculty of Islamic Religion. Muhammadiyah University of Jember. Supervisor : (I) Dr. Bahar Agus Setiawan, MM.Pd (II) Badrut Tamami M.Pd.I

Keywords: Parents' education, students' learning motivation

### Abstract

The study of the influence of parental education on students' learning motivation in the subjects of the Fiqih from the background of his research the importance of parental education on student learning motivation because the role of parents greatly determines the quality of student learning in class. This study is intended to answer the problem: (1) What is the level of education of the parents of Miftahul Ulum Sukowono One Roof Madrasah students? (2) How is the learning motivation of Miftahul Ulum Sukowono One Roof Madrasah students? (3) Does the level of parental education affect the learning motivation of Miftahul Ulum Sukowono One Roof Madrasah students? This research uses this type of research quantitative method through a study approach involving 40 students as respondents by using a research instrument in the form of a questionnaire. The results showed the results of the effect of parental education on students' learning motivation in the subjects of Fiqih using simple linear regression to get the results of correlation data or the role of the variable of the influence of parents' education on variable Y. 'an Hadith where in terms of partial value or in terms of each variable, 0.736 or 730.6%, while according to the interpretation table the correlation coefficient of the data is between 0.70 – 0.799, meaning the level of influence is at a high level.

## نبذة مختصرة

فهرزي ، 2022. تأثير التربية الوالدية على دافع تعلم الطلاب في مادتي القرآن والحديث النبوي الشريف ، مدرسة تسناوية أرجاسا سوكونو جمبر ، قسم التربية الإسلامية ، كلية الدين الإسلامي ، جامعة المحمدية في جمبر . المشرف: (I) د. بحر أجوس سيتياوان ، (II) MM.Pd بدروت تامامي M.Pd.I الكلمات المفتاحية: تربية أولياء الأمور ، دافعية تعلم الطلاب

## بذة مختصرة

دراسة تأثير تربية الوالدين على دافع تعلم الطلاب في موضوعات القرآن والحديث من خلفية بحثه أهمية تربية الوالدين على تحفيز تعلم الطالب لأن دور الوالدين يحدد بشكل كبير جودة تعلم الطالب. في الفصل. تهدف هذه الدراسة إلى الإجابة عن المشكلة التالية: (1) ما هو مستوى تعليم أولياء أمور طلاب مدرسة مفتاح العلوم سوكونو ذات السطح الواحد؟ (2) كيف يكون الدافع التعليمي لدى طلاب المدرسة ذات السقف الواحد؟ نهج الدراسة الذي يشمل 40 طالبًا كمستجيبين باستخدام أداة بحث في شكل استبيان. أظهرت النتائج نتائج تأثير التربية الوالدية على دافع تعلم الطلاب في مواد القرآن ، حديث باستخدام الانحدار الخطي البسيط للحصول على نتائج بيانات الارتباط أو دور متغير تأثير تعليم الوالدين. على المتغير Y. 'حديث حيث من حيث القيمة الجزئية أو من حيث كل متغير 0.736 أو 730.6% ، بينما وفقًا لجدول التفسير يكون معامل الارتباط للبيانات بين 0.70 - 0.799 ، أي أن مستوى التأثير عند على مستوى عال.